



令和7年 11月 25日
江戸川区立一之江第二小学校
第2学年 学年だより
12月号

今年も残すところあと1か月になりました。2学期は運動会や学習発表会を「成功させるぞ！」という強い気持ちで最後まで諦めずに練習に取り組むことができました。どの子供たちも達成感を感じることができた行事となりました。ご家庭での励まし、応援ありがとうございました。

残り4週間で2学期が終わります。2学期のまとめをしっかりと行い、3学期に向けて取り組んでいきますので、ご協力お願ひいたします。

【12月学習予定】

国語	・お話のさくしゃになろう ・冬がいっぱい
算数	・かけ算九九づくり ・長いものの長さ
生活	・つながる広がるわたしの生活
音楽	・おまつりの音楽
図工	・わくわくカッターナイフ ・まどのあるたてもの
体育	・ボール運び鬼 ・多様な動きをつく運動遊び ・持久走
道徳	・勤労、公共の精神 ・伝統と文化の尊重、国や郷土を愛する態度 ・国際理解、国際親善

【お願いとお知らせ】

○町探検引率のお礼

先日は、多くの保護者の皆様に引率を引き受けていただき、ありがとうございました。お陰様で、当日は無事町探検を終えることができました。学校に帰ると、子供たちは町探検での活動を楽しそうに話していました。地域に働く方々への関心が高まったとともに、多くの気付きを得ることができました。今、町探検でわかったことをみんなに伝える活動に向か、ポスターや新聞に取りまとめています。それぞれのグループの発表が楽しみです。

○「一之江第二小学校SNS家庭ルールカード」2学期ぶり返りのお願い

各ご家庭で作成いただきました、「一之江第二小学校SNS家庭ルールカード」を11月28日(金)に、一度お戻しします。お子さんと2学期の振り返りをしていただき、「お家の方から」の欄に、一言ご記入の上、12月5日(金)までに、担任まで提出してください。冬休みに向けて、約束に追加や変更があれば、そちらもご記入ください。よろしくお願ひいたします。

また、冬休み期間は、児童がタブレットを家に持ち帰ります。ご自宅でタブレットを使う時間が増えることが予想されます。改めて「一之江第二小学校SNS家庭ルールカード」に則ったタブレットの正しい活用の声掛けをお願いいたします。

○避難訓練による集団下校について

12月3日(水)5時間目(13:10~14:05)に、避難訓練による一斉下校を行います。下校は、13:45から5・3年→6・4年→2・1年の2学年ずつ順番で行う予定です。今回はPTAによる見守りがありませんが、ご都合のつく保護者の方は、児童たちの下校の時間に合わせて様子を見ていただけるとありがたいです。

学童登録をしていて、当日学童を欠席する児童は、前日までに必ず学童と担任に連絡をしてください。欠席が学童と担任に入っていないときは、学童に行かせます。

民間学童等に登録をしていて、当日民間学童等に出席する場合、必ず担任までご連絡ください。「すくすく」へ行く児童は、一斉下校後、再度登校してください。